

CONSTRUCCIONES ESCOLARES

Misión Cumplida



CAYO CHACHAHUATE, CAYOS COCHINOS

En enero de 2023 el Ministro de Educación Profe. Daniel Sponda, en compañía del Director de Construcciones Escolares, Juan Carlos Coello, visitaron Cayos Cochinos, específicamente el Jardín de Niños "Henry Dale Jackson", ubicado en Cayo Chachahuate, con el objetivo de verificar las precarias condiciones en la que se encontraba la infraestructura de este centro educativo, realizando una promesa ese día que se realizaría la reconstrucción total del mismo, para beneficio de los habitantes de esta comunidad.

EL PROCESO

Debido a la ubicación geográfica del Centro Educativo, se venía un arduo trabajo pero con el involucramiento y compromiso de todos los actores, se lograría superar los obstáculos presentados, como ser el traslado de materiales por la vía marítima, así como la verificación que los mismos fueran adecuados por el alto nivel de salinidad de la zona, de igual forma el traslado de mobiliario representó apoyo logístico de otras instituciones, para que la reconstrucción de el Centro Educativo hoy sea una realidad.



RECONSTRUCCIÓN TOTAL

- Construcción de aula de madera 9.20 x 4.74
- Instalación de panel solar
- Instalación de techo, estilo Shingle
- Instalación de cielo falso de PVC
- Instalación de Lámparas Florescentes
- Construcción de bodega
- Dotación de mobiliario tripersonal

Para el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro el fortalecimiento del Sistema Educativo es fundamental para el desarrollo del País.



